

Liebe Kärntner Tischtennisfamilie!

Leider erreichte uns eine traurige Nachricht, die uns alle sehr getroffen hat. Unser lieber Kollege und Freund Markus Stromberger ist leider viel zu früh von uns gegangen.

Markus war ein Vorbild als Kollege und Freund. Seine stets positive und humorvoll nette Art wird für uns unvergesslich und in guter Erinnerung bleiben.

Die Liebe zum Tischtennissport und zur Gesellschaft hat immer wieder dafür gesorgt, dass man sich immer gerne auf ein Aufeinandertreffen freute.

Wir wünschen den Hinterbliebenen, aber besonders der Familie Stromberger, im Namen des Kärntner Tischtennis Verbandes alles Liebe und viel Kraft in dieser so schwierigen Zeit.

Für den
Kärntner Tischtennis Verband
Hubert Dobrounig
Präsident



*Danke für mein
wunderschönes Leben!*

In inniger Liebe und Dankbarkeit nehmen wir traurigen Herzens Abschied von meinem geliebten Gatten, Vater, Stiefvater, Sohn, Bruder, Schwager, Onkel, Neffen, Cousin und Freund, Herrn

Markus Stromberger
Angestellter
geb. 25. Oktober 1971

der am Freitag, dem 12. August 2022, im Kreise seiner Lieben heimgegangen ist.

*Es war ein Geschenk für uns mit Markus zu leben, der so voll Liebe für die Familie, die Natur, seine Arbeit und das ganze Leben war.
Markus war vielseitig, kreativ, sportbegeistert, voller Tatendrang, enorm geduldig und immer lebensfroh.*

*Er ist uns nur einen Schritt voraus gegangen!
Danke für deine Liebe, deine Kraft und deinen Humor!
Für immer in unseren Herzen!*

Es besteht die Möglichkeit sich am Mittwoch, dem 24. August 2022, von unserem lieben Markus im Karner Weitensfeld persönlich zu verabschieden. Im Anschluss findet um 18 Uhr das gemeinsame Gebet statt.

Die feierliche Messe findet am Donnerstag, dem 25. August 2022, um 11 Uhr in der Pfarrkirche Weitensfeld statt. Im Anschluss begleiten wir unseren lieben Markus auf seinem letzten Weg zum Friedhof St. Magdalen.

Weitensfeld, Krems, Klagenfurt und Stadl an der Mur, im August 2022.

In Liebe
Marianne
Christopher und Edi
Lotte
Martina mit Walter, Julian, Bastian, Adrian und Laura
Susanne, Dorli und Martin mit Familien

Im Sinne des Verstorbenen bitten wir von Blumen und Kränzen abzusehen und für das mobile Palliativteam St. Veit an der Glan zu spenden. Hierfür wird eine Spendenbox bereitstehen.

Elektronische Kondolenz und Entzünden einer Gedenkkerze unter www.huber-hilzensauer.at